

# EL MUNICIPIO.

PERIODICO REPUBLICANO FEDERAL.

NÚM. 267.

ALICANTE 6 OCTUBRE 1872.

Domingo 6 Octubre 1872.

PUNTOS DE SUSCRICION.  
Redaccion y Administracion de EL MUNICIPIO, calle Mayor número 36.  
Todas las reclamaciones y la correspondencia, deben dirigirse al administrador y propietario D. ANTONIO GALDÓ Y LOPEZ.

AÑO II.

ALICANTE 6 OCTUBRE 1872.

## ¡ABAJO LAS QUINTAS!

Cuando las instituciones caducan y deben morir, todo cuanto hacen para salvarse contribuye á perderlas ó á acelerar su muerte.

Para salvarse entregaba el poder la dinastía borbónica á Gonzalez Brabo y á la gente de sotana, y esto la costaba el trono.

Para salvarse piden una cuarta quinta de 40.000 hombres los falsos revolucionarios de Setiembre, y esto los pierde y los matará.

La quinta será su sudario, y el pueblo les cantará el responso.

En vez de 40.000 soldados para concluir con el carlismo, la quinta dará á la faccion carlista muchos voluntarios, que entre servir é ir á morir por un rey extranjero á quien odian, y en defensa de ideas que no comprenden, preferirán ir á morir por lo que los carlistas llaman su rey legítimo, por el altar y el trono. Abajo las quintas dijimos en nuestro número de anteayer y este mismo grito repetiremos mientras nos quede pulmon.

La *Revolucion Social* pronuncia tambien esta salvadora frase, diciendo con mucha oportunidad nuestro valiente colega, que los radicales no pueden ser poder sin la benevolencia del partido republicano, ó al menos de una parte importante de él, y la quinta los coloca á éstos benévolos precisos y forzosamente en la actitud de los intransigentes.

Los alfonsinos conspiran en el ejército contra la situacion radical y la dinastía, y aumentar con la quinta los soldados de la nueva quinta, no es más que agregar leña al fuego, y leña tan dispuesta á arder, que para sublevarlos contra los que les obligan á tomar las armas por fuerza, bastará á los conspiradores ofrecerles la licencia absoluta si colocan en el trono á don Alfonso.

Da cualquier punto que se mire la nueva quinta, es todo lo malo posible que pudiera imaginarse para los ciegos é ilusos radicales que la piden y que creen que no pueden gobernar sin ella.

Ellos piden para vivir una quinta de 40.000, y es la quinta la que los va á matar.

Por nuestra parte no dejaremos de repetir el epígrafe de este artículo ¡Abajo las quintas! y al pueblo que se declare en huelga, no presentándose nadie aun que lo llamen con trompetas.

Las diputaciones provinciales, los ayuntamientos, las masas, todo el mundo debe declararse en huelga, repitiendo la antigua fórmula de: se obedece y no se cumple.... ¡Abajo las quintas!

No podemos creer, no lo creemos, lo que se nos dice sobre el hundimiento del almacén y pajera de los Establecimientos de Beneficencia.

Esperamos conocer la resolución en este asunto de la Comisión permanente.

Estamos contemplando los datos que tenemos y aun creemos que soñamos.

Esperemos.

Se intentaba mandarnos á presidio.

Por nuestra parte juramos no cejar en nuestro empeño.

El *Parte Diario* de Alcoy, siente que haya sido aceptada la dimision que ha presentado el alcalde popular de aquella industriosa ciudad D. Francisco Ridaura, y algunos concejales.

Creemos el sentimiento de nuestro colega, pues difícilmente podrá encontrarse una persona que renna las prendas de imparcialidad y rectitud que adornan á nuestro amigo.

En una ciudad como Alcoy, donde el elemento carlista no es de los menos, el Sr. Ridaura ha sabido grangearse las vo-

luntades de todos, por sus disposiciones administrativas, encaminadas á que la moralidad y la justicia fueran una verdad.

No dudamos que muy pronto el sufragio universal nos dará á conocer el resultado de la nueva elección.

Interinamente se ha hecho cargo de la alcaldía D. Santiago Puig Cobos, segundo alcalde del pasado Ayuntamiento.

Habla *El Debate* de la division de los radicales, y dice al terminar.

«¿Qué es, repetimos, lo que va á suceder aquí? ¿Por dónde vamos á salir del atolladero en que nos ha metido el gobierno radical? Con estas Cortes no se puede seguir; sin ellas tampoco, ¿Qué hacemos, Sr. Ruiz Zorrilla? ¿Qué hacemos, Sr. Rivero? ¿A dónde vamos, señores radicales? ¿Es esta la felicidad que nos habiais prometido? ¿Son estas las venturas que esperaba de vosotros la patria?»

¡Ah! Desdichadamente la patria no se ha engañado; la patria conocia bastante á esos especuladores de la política en cuyas manos están la fortuna y la honra de España, y no esperaba de ellos más que desolacion, espanto, luto y horrores. ¡Pobre patria! ¡Triste presente! ¡Menguado porvenir!»

Poco agradable es el horizonte negro que en lontananza se vislumbra; mas tenga en cuenta el colega que no son los conservadores los llamados á emplear este lenguaje en la oposicion; ellos han contribuido en mucho á la ruina de la patria.

Aquí, la única esperanza que nos resta, es levantarse una mañana de mal humor los españoles, cojer una coleccion de escobas y barrer de una á radicales y conservadores.

## CORRESPONDENCIA PENINSULAR.

Madrid 4 Octubre 1872.

Muy Sr. mio: aparte del proyecto de mensaje contestacion al discurso de la corona el asunto que preferentemente ocupa la atención pública es el resultado que pueden alcanzar para la causa de la revolucion los trabajos que se vienen haciendo por todos los partidos alrededor del duque de la Torre. Ayer publicaba un periódico conservador una carta que se le dirigia exhortándole á que se arrepintiera de sus errores y buscara el perdón de los que representan la legitimidad y la tradicion por medio de actos heroicos y hasta con el sacrificio de su vida y fortuna y casi al mismo tiempo otro diario radical dejaba entrever la duda de que el general Serrano aprobara la cond. eta propuesta por algunos ex-ministros en la reunion celebrada en casa del Sr. Sagasta. De modo que el ex-regente del reino solicitado de una parte y de otra á seguir ó una política decisiva ó la prudente expectacion que viene sosteniendo va á ser una vez mas árbitro poderoso de la marcha de la revolucion. Tal es la posicion en que hoy se hallan ciertos elementos del partido llamado conservador de la revolucion, que á no dudarlo el general Serrano no necesita más que otorgar su consentimiento á los trabajos que ambicionan enemigos irreconciliables de la dinastía que nos rige para poner en grave apuro al gobierno, quizá tambien á la libertad conquistada y positivamente en conflicto temible á la tranquilidad del país. Pero el general Serrano de quien tanto se ha ocupado todo el mundo y á quien tan pocos, sin embargo, conocen, no es ni puede ser un peligro para la situacion: el fué quien mas poderosamente contribuyó á calmar la excitacion de los que se indignaron al ser sustituidos por el actual ministerio; su palabra persuasiva y llena de co. fianza deshizo las primeras tramas de la conspiracion que algunos querian urdir contra el partido radical y es seguro que en la ocasion presente será el que mas ha contribuido á que los hombres que se agrupan á la sombra del antiguo partido unionista tengan la levantada tranquilidad del que contempla la marcha del tiempo esperando la hora que le está señalada. Es cierto que al partido unionista afecto á esta dinastía le sobran algunos hombres que han llegado á él con carácter de gefes y estos influyen con sus amigos en las decisiones generales, pero el nervio, el núcleo de hombres importantes que de antiguo vienen sosteniendo esa agrupacion tan poderosa, que sin masas, sin grandes riquezas ni aun grandes simpatías ha pasado con tanta fuerza en los destinos del país no solamente no se la pueda acusar en estos momentos como algunos pretenden de falta de consecuencia, sino que no se debe poner en duda

siquiera que ellos saben que el tiempo exigirá su activo concurso en la política y desean ardentemente que el actual congreso realice profundas reformas, radicales medidas y decisivas transformaciones que aseguren el imperio de la constitucion en lo sucesivo para recoger una herencia que en su concepto solo ellos sabrán conservar.

Esto no quiere decir que dejen de hacer la oposicion que sus principios reclaman en cuanto se proponga y discuta por los partidos liberales. Seria falta á su razon de ser, pero en el fondo y cuando ven presentarse los proyectos suspiran porque sean prontamente realizadas y traen á su memoria con regocijo aquellos siete años de abundancia que dieron á España con su tranquilo gobierno por consecuencia de las profundísimas reformas decretadas en el bienio del 54 al 56 por el partido entonces revolucionario.

No habrá necesidad de abrir suscripcion pública ni siquiera de pedir un crédito extraordinario para reparar los desastros causados por el incendio de el monumento del Escorial, pues el señor Ruiz Zorrilla ha manifestado ser intencion del gobierno proceder en seguida á remediar esa desgracia con los recursos ordinarios del Tesoro para no demorar un instante la realizacion de tan importantes trabajos.

Algunas personas generalmente inclinadas á buscar en todos los actos políticos el lado malicioso por donde todas las cosas pueden tomarse, han creido ver en la determinacion de la comision de actos sobre la del distrito de Villarillo una inclinacion favorable del gobierno hacia el Sr. Sagasta y un alhago á sus trabajos activistas contra la situacion para que viniendo al Congreso se comprometiera una vez más á sostener la legalidad comun que al decir de las gentes es tambien objeto de sus ataques. No creo que á la comision pudieran favorecer mucho estos rumores, pero menos aún que en la docilidad de sus individuos pue. le creerse en una debilidad tan señalada del gobierno como la que este propósito supondria por más que hoy se haya escrito ya sobre la conveniencia de que en vez de anular el acta se proclamase diputado al Sr. Sagasta alegando precedentes analogos y la ventaja de que este señor pudiera asistir cuanto antes á suerarse de cuanto se le impute al pedir su acusacion por el expediente de los dos millones.

El trabajo más culminante de la prensa que como es natural se refleja en la opinion es descubrir la division de la mayoria y desde ayer no cesan los artículos políticos de inventar frases que y atribuyen á Rivero, ya á cualquier ministro, demostrando la ungenia de la separacion. Ya dijo que la mayoria tenia elementos poderosos e independientes de la tutela del gobierno y que estos elementos compuestos por diputados jóvenes y por algunos hombres sencillos que traen sagrados compromisos de sus distritos rurales, no dejarían de hacer oposicion á algunos proyectos de los presentados, pero esto no solamente no es una division de la mayoria sino una esperanza de vitalidad. Todo lo más que podrá resultar en la discusion de alguna medida importante será la salida de un ministro, dos ó tres, pero no el rompimiento de una fraccion pues el gobierno parece se halla dispuesto para dejar en mayor libertad á la cámara á no hacer cuestion de gabinete la aprobacion de sus proyectos. Esto que algunos parecerá demasiado extraordinario lo encuentran otros muy conforme á las prácticas constitucionales porque si un gobierno presenta al país un pensamiento no es porque sea el mejor posible para su felicidad sino el mejor que ha podido discurrir y si la cámara y el país corrigien ese pensamiento, ni el gobierno tiene necesidad de hacer dimision porque se lo ilustre, ni el país ha de exigir de los hombres para su gobierno, porque no alcanzan á proponer los medios de hacer la felicidad pública que la cámara pueda enseñarle. Así es que las divergencias de los diputados de la mayoria perderán toda gravedad desde el momento que el gobierno se avenga á aceptar las enmiendas que se acuerden y los proyectos de ley serán pronto discutidos.

Como la importancia de las medidas que el Sr. Becerra propone para la reforma del ejército es indudable desde el momento en que el señor Vial fundó en este proyecto un voto particular al del gobierno, creo oportuno dar noticia de las principales bases en que descansa. Supresion de las capitaneas generales, direcciones y comandancias y su reemplazo por cuatro ó cinco secciones que comprendan toda la division de nuestro territorio. Supresion de todas las academias incluso las especiales y creacion de una general en Madrid. Supresion al servicio mecánico el soldado reemplazado por un cuerpo de sirvientes.

Libertad para contraer matrimonio todos los militares con excepcion á las leyes ordinarias. Instruccion primaria obligatoria y aplicacion de penas al que no la adquiriera. Emancipacion de la ordenanza para los que sirvan en las reservas cuya rebelion será castigada por un consejo de guerra. Y algunas otras medidas relativas al modo de recompensar los servicios de los soldados.

## GACETILLAS.

**Teatro.**—Del 15 al 20 se abre nuestro elegante coliseo con la compañía de zarzuela de que hemos dado conocimiento á nuestros lectores.

La lista de compañía se ha publicado ya. En nuestro número inmediato la daremos á conocer á nuestros abonados.

**Café cantante.**—Animadísimo estuvo anoche este café.

El bandurista D. Federico Garcia y la cantante doña Magdalena Perez, son aplaudidos en las variadas piezas que ejecutan; pero donde son extraordinariamente recompensados con la aprobación del público, es en las populares y graciosas canciones andaluzas.

**Desgracia.**—El *Parte Diario* de Alcoy del 3 da noticia de haber volado el coche de Alicante y el de Jativa. Siere parece que son los heridos que han resido del vuelco del primero, entre ellos un guardia civil. Del segundo aun no tenia detalles el colega alcoyano.

**Píldoras Holloway.**—Todas las naciones reconocen en este medicamento el asegurador de la salud. El ha sido para millones un manantial de esperanza, alivio y consuelo. La accion de dichas Píldoras es particularmente refrigerante y restaurativa en los casos de irritacion ó debilidad (provenientes de los excesos de cualquier género) y de prostracion general del sistema. Ellas expulsan pronto de la organizacion corpórea toda partícula morbosa, y le restituyen su salud y vigor normales. Entre sus efectos se cuenta el de excitar el apetito, entonar el estómago, desentorpecer la digestion y reanimar el espíritu. La esencia de las Píldoras Holloway es llevada por la circulacion de la sangre á todos los órganos del cuerpo, en los cuales la mencionada medicina ejerce su influencia depuratoria.

## SECCION LOCAL.

SOCIEDAD DEL CANAL DE ALICANTE.

En el salón del Instituto de segunda enseñanza de esta capital, hoy 6 del mes de Octubre á las 10 en punto de su mañana celebrará esta sociedad la Junta general prevenida en el artículo 14 de su reglamento para los efectos que en los siguientes 16 y 49 se determinan, declaración de caducidad y venta ó anulacion de las acciones cuyos dueños han dejado de satisfacer sus dividendos respectivos, renuncia y reemplazo del secretario D. José María Celadrán y resoluciones que deben adoptarse sobre incidentes graves ocurridos.

Alicante 26 de Setiembre de 1872.—El secretario interino, José María Palareu.

ALCALDIA POPULAR DE ALICANTE.

Debido procederse á la impresion de 19.330 ejemplares de billetes de la emision acordada por el Excmo. Ayuntamiento con arreglo al modelo que existe en la Secretaria, se admitirán proposiciones para dicho trabajo por término de quince días.

Alicante 5 de Octubre de 1872.—E. Carratalá

**NOTA de lo recaudado en este dia en los felatos que á continuacion se expresan.**

	Peset.	Cént.
Goteta . . . . .	60	81
San Anton . . . . .	56	95
Muelle . . . . .	00	00
San Francisco . . . . .	01	79
Total . . . . .	179	61

Alicante 5 de Octubre de 1872.

## ÚLTIMA HORA

DESPACHO TELEGRAFICO.

Madrid 5.

Se ha presentado una enmienda al mensaje pidiendo la abolicion de la esclavitud en las antillas.

Se ha aplazado el arreglo de gobernadores de las provincias.

Carece completamente de verdad y fundamento la noticia dada por algunos periódicos de oposicion de que el coche del Rey habia sido apedreado ayer.

Bolsa: c. 27.25.

IMPRENTA DE RAFAEL JORDA.

# SECCION DE ANUNCIOS.

## Peluqueria de Antonio Guillen

CALLE DE PRIM, 32, ALICANE.

En este establecimiento se ha recibido un gran surtido de peinados y trenzas de todas clases y tamaños á precios sumamente módicos.

También hay un variado surtido de moñas de pelo, á precios muy arreglados, y añadidos desde 16 hasta 60 rs. onza, con variación de colores. Aguas para tinter el cabello instantánea y progresivamente. La conocida y acreditada agua de Navarra, que tengo la experiencia de ella hace doce años y no he podido encontrar hasta hoy otra mejor, á 28 rs. caja, y de doble tamaño á 44. Agua de Botteaux, ó sea de Botot, progresiva, para dar al cabello su primitivo color, que también hace años la conozco y que no he podido encontrar otra que la supere, á 28 rs. caja. Tintura única instantánea para el mismo uso; dá también buenos resultados, pues no hay que lavar antes ni después de usar el tinte, á 22 rs. caja. Agua de Cavour para el mismo uso, á 8 rs. botella; para color negro y castaño oscuro, y deseando siempre complacer á mis consumidores en estos artículos, he hecho traer unos cuantos cosméticos, que se usan al tiempo de peinarse y distienden las capas hasta el extremo que se desea. Después de hecha esta operación sea en bigote sea en la cabeza, puede pasarse la mano á un pañuelo blanco y nada mancha. Agua llamada «La Infalible» (sevillana), para tinter el cabello. Para tener algun resultado con esta agua es preciso lavarse la cabeza antes y después, y no haciendo esta operación bien hecha, suele dejar el cabello de un color desagradable. Su precio 24 rs. caja. Agua oriental progresiva á 24 rs. Agua para la barba llamada «La nueva tintura» á 22 reales caja.

Hace muchos años que en la peluquería de Guillen no se usa la Bandolina, porque se veía en la precisión de hacerla como tolo el mundo, que es la Zaragoiana ó la goma alquitira, si bien esta Bandolina sujeta el cabello, también tiene la facilidad de ensuciar la cabeza. Yo, deseoso de encontrar una Bandolina que tuviese la ventaja de sujetar el cabello, limpiar la cabeza é impedir la caída del mismo, hace un año vino un caballero de la China y me hizo conocer la madera llama a Guaesim para hacer la Bandolina, y en el momento que conocí sus buenos resultados al conocer dejaba el cabello suave y con brillo, no vacilé un momento en pedirle. Se vende en este establecimiento á 10 y 12 rs. onza; con una onza tiene una familia para un año. Modo de hacerla: se corta unas tiritas de estas virutas, se ponen en agua fría; el día siguiente la Bandolina está hecha, y conforme se va gastando el agua se le va añadiendo, y hasta que se vea que la viruta no deja nada, no se pone á gria por mucho tiempo que tenga. Si se quiere muy espesa se pone en vez de agua fría, caliente y se deja enfriar, y se hallará echa la Bandolina mas espesa. La persona que no crea en estas ventajas se le dará á prueba.

## LICOR AMERICANO

Unico específico para curar en el acto el dolor de muelas producido por la caries. Se garantiza el buen éxito. Léase el prospecto.

## TÓPICO ANTI-NEURVIOSO

La excelencia de este remedio es inútil recomendarla; basta decir que los principales médicos lo están usando con tal éxito, que las afecciones nerviosas y con especialidad las Neuralgias, se curan en el acto.

Unico depósito en Alicante, farmacia de D. Lorenzo R. Hernandez, Mayor, 22. En el mismo establecimiento se vende la tan acreditada Lactina para dar brillo á la ropa.

40 años de Existencia

## CAPSULAS DE RAQUIN

Aprobadas por la Academia de Medicina de Paris

EXTRACTO de la relacion aprobada á la unanimidad por la Academia de Medicina. Las capsulas glutinosas de Raquin se toman con facilidad. No causan al estómago ninguna sensacion desagradable, ni producen vómitos ni eructos como aconetec poco ó mucho con la absorcion de otras preparaciones de copaiba ó capsulas gelatinosas. — Su eficacia no ha presentado ninguna excepcion. La Academia las ha experimentado sobre 100 enfermos y obtenido 100 curaciones. — Dos francos bastan en la mayor parte de los casos. — Paris 78 faubourg Saint-Denis y en todas las farmacias donde se encuentran igualmente los vegetatorios y el papel de Albespeyres. — Depósito general en Madrid y Ferrer y compañía; Manera 51 principal. — Alicante José Soler, plaza de San Cristóbal. En Alicante, Sres. Soler y R. Hernandez.

## PILDORAS Y UNGUENTO HOLLOWAY.

### PILDORAS HOLLOWAY

Estas Pildoras son universalmente consideradas como el remedio más eficaz que se conoce en el mundo. Todas las enfermedades provienen de un mismo origen, á saber, la impureza de la sangre, la cual es el manantial de la vida. Dicha impureza es prontamente neutralizada con el uso

de las Pildoras Holloway, que, limpiando el estómago y los intestinos, producen por medio de sus propiedades balsámicas, una purificación completa de la sangre dan tono y energía á los nervios y los músculos, y fortifican la organización entera. Las Pildoras Holloway sobresalen entre todas las medicinas por su eficacia para regularizar la digestion. Ejerciendo una accion en extremo salutífera en el hígado y los riñones, ellas ordenan las secreciones, fortifican el sistema nervioso, y dan vigor al cuerpo humano en general. Aun las personas más robustas pueden valerse, sin temor, de las virtudes fortificantes de estas Pildoras, con tal que, al emplearlas, se atengan cuidadosamente á las instrucciones contenidas en los opúsculos impresos en que vá envuelta cada caja del medicamento.

### UNGUENTO HOLLOWAY.

La ciencia de la medicina no ha producido hasta aquí, remedio alguno que pueda compararse con el maravilloso Ungüento Holloway, el cual posee propiedades exclusivas tan extraordinarias que, desde el momento en que penetra la sangre forma parte de ella; circulando con el fluido vital expulsa toda partícula morbida refrigera y limpia todas las partes enfermas, y sana las llagas y úlceras de todo género. Este famoso Ungüento es un curativo infalible para la escrófula, los tumores, los tumores, los males de piernas, la rigidez de las articulaciones, el reumatismo, la gota, la neuralgia, el tic-doloroso y la parálisis.

Cada caja de pildoras y bote de Ungüento van acompañados de amplias instrucciones en español relativas al modo de usar los medicamentos.

Los remedios se venden, en cajas y botes, por todos los principales boticarios de mundo entero, y por su propietario, el Profesor Holloway, en su establecimiento central, 244, Strand, Londres

## AVISO A LOS AFICIONADOS

AL JUEGO DE LA PELOTA.

Para mayor ostentacion de la feria de la villa de Ondara, que tendrá lugar en los días 15 y siguientes del corriente mes, además de las solemnes fiestas que se verificarán en dichos días, armonizadas con dos escogidas bandas de música, un castillo y una cuerda de fuegos artificiales dirigidos por los pirotécnicos de Teulada y la Ollería, y otras muchas diversiones, se inaugurará el magnífico triquete de 1.ª clase que se acaba de construir en dicha villa con dos partidas de pelota, uno al rebote y otro á escala en los días del 14 al 20, si el tiempo lo permite, en los que tomarán parte los reconocidos jugadores, Francisco Hurtado (a) el Tramuser, el Chato de Bota, y otro de la Marina, contra Carlos Cholvi (a) Carleds, el de la Marina y dos compañeros de éste, también de la Marina.

NOTA — Conocido el decidido empeño é interés que tienen ambos jugadores Cholvi y Hurtado en jugar opuestos, se puede asegurar al público inteligente que quedará complacido. 8-2

## DESCUBRIMIENTO PRODIGIOSO.

En Alicante señores Guillen Lopez hermanos, Soler y R. Hernandez. Curacion instantánea de los más violentos dolores de muelas. — Conservación de la dentadura y las encías. Depósito Gra.ª en España, Sres. I. Ferrer y C.ª, Montera, 51, pral. Madrid.

## ANUNCIO.

Se alquila una casa grande con cisterna y accesoria, calle de Liorna, número 7. Informarán Labradores 15, portería.

## LABORATORIO QUÍMICO

y botica de D. Lorenzo R. Hernandez, calle Mayor núm. 22, Alicante.

Limonada purgante de citrato de Magnesio, preparada en el acto.

Este purgante, el más suave y eficaz que se conoce hasta el día, se tarda solo cinco minutos en su preparacion, evitando de este modo el que las personas que lo usen puedan nunca tomarlo alterado. Su agradable sabor permite el que hasta los niños de mas tierna edad lo beban con placer. Precio 6 rs. botella.

También tenemos el de Magnesia en polvo y citrato.

## HARINAS SUPERIORES.

Almacen de los Sres. Perez y Teigeiro. Trigo duro á 17, 18 1/2 y 19 reales arroba. — Candeal de primera, á 22 y 23 1/2.

## BELLEZA DE LA BOCA DE LOS DIENTES Y DE LAS ENCÍAS

El ELIXIR, los FOLIOS, la OPIATA de DETHAN son los mejores dentífricos dotados de un perfume y de un sabor exquisitos, destruyen las inflamaciones de la boca, fortalecen las encías, ponen los dientes blancos y sólidos, curan las caries y los dolores. En Paris DETHAN, quimico, Faub. S. Denis, 90. En Madrid, FERRER y compañía, Montera, 51 principal, y J. Simon, farmacéutico. En ALICANTE, farmacia de L. R. Hernandez y perfumería de Guillen Lopez Hermeros, calle Mayor, 13.

## Verdadera esencia.

de Zarparrilla

Concentrada á la mas alta presion del vapor en aparatos especiales, de la gran fabrica de productos químicos y farmacéuticos, bajo la direccion de los Sres. Carrasco Nivea y compañía de Barcelona.

Esclente remedio contra los vicios de la sangre, la inapetencia, escrófulas, tisis debilidadades en los órganos urinarios, leucorrea, raquitis, reumatismo, herpes, escorbuto, isterismo, etc.

Depósito en Alicante farmacia de Sebastián, calle de Prim núm. 10.

Nota. — A los señores farmacéuticos se les hará una gran rebaja.

## Accite de hígado

de Bacalao, completamente puro.

Este medicamento que se usa con muy buenos resultados contra las escrófulas, raquitis, enfermedades del pecho, enfermedades de la piel, las que resultan de la fiebre tifoidea, la puerperal, y las que provienen de los estados purulentos. Es la Panacea universal en las enfermedades de los niños. Centenares de personas que lo están usando diariamente, no cesan de elogiar sus virtudes prontas é inesperadas. Hay frascos de todas clases y tamaños: de Islandia negro á 8 y 18 rs. de Islandia blanco á 10 y 20, del Dr. Hogg á 24 y 40, el Moreno-claro del Dr. de Jongh á 34 el de Chevrier ferruginoso 20, de Asola 18. En el Laboratorio químico y Botica de D. Lorenzo R. Hernandez, calle Mayor, núm. 22, Alicante.



## SERVICIO SEMANAL ENTRE ALICANTE Y ORAN.

VAPOR AMALIA.

Saldrá de este puerto todos los martes á las 4 de la tarde directamente para Orán.

Admite carga y pasajeros. Consignatarios D. Gregorio Carratalá é hijos, calle San Fernando, núm. 25.

## LA URBANA.

Compañía de seguros á prima fija contra el incendio, el rayo y las explosiones del gas y de los aparatos de vapor.

El representante Director en esta provincia, lo es actualmente D. R. Lagier y C.ª que vive calle de la Victoria núm. 3.

## A LOS FERIANTES.

D. Juan Estarea y Femenia, Alcalde constitucional de esta villa de Ondara.

Hago saber: Que la feria de esta villa por todos tan celebrada, por lo que no necesita encomios, tendrá lugar en los días 15 y siguientes del próximo Octubre, repartiéndose las paradas á las ocho de la mañana del dicho día 15; pudiendo cualquier feriante reclamar para sí la parada de otro que no estuviese en su debido puesto al tiempo de la distribucion de estas.

## TINTURA DE ARNICA al vapor

por los

Sres. Carrasco Nivea, directores de la fábrica de productos químicos y farmacéuticos de Barcelona.

Precioso medicamento para combatir los dolores de cabeza y aturdimientos producidos por alteraciones y sobresaltos, y además es un preservativo producido contra las irritaciones.

Este precioso medicamento sustituye con ventaja á la Zaiza parilla de bristol, es útil para la curacion de los herpes, escrófulas, ataques nerviosos, reumatismo etc.

## Cortinas de madera.

En la fábrica de Don Manuel Almodovar, en Aspe, se halla un buen surtido de todas clases, bien sean de las de cadenilla de hierro ó de las que tanta aceptación han tenido tejidas con hilo.

El precio de las espesadas cortinas es: el de las confeccionadas con cadenillas de hierro á 20 rs. 50 céntimos el metro cuadrado y el de las tejidas á 16 rs.

## ESPEDIENTE DE EJECUCION

y apremio contra los contribuyentes morosos por la contribucion industrial y territorial.

Los encargados de llevar á efecto estas comisiones encontrarán en la imprenta de este periódico los expedientes arreglados á instruccion, comprensivos del Despacho ó nombramiento, autos, notificaciones y demás diligencias necesarias, así como las relaciones impresas y rayadas para anotar los contribuyentes apremiados en primero ó segundo grado.

También hay de venta papletas de apremio de 1.ª y 2.ª grado, impresas en tamaño en 4.ª y 8.ª

## LEY MUNICIPAL Y PROVINCIAL

Sancionada en 1870, y precedida de una introduccion histórica. Precio 75 céntimos de peseta en esta capital y 88 fuera. Imprenta de R. Jordá, Plaza del Progreso.

## LEY ELECTORAL.

Decretada por las Cortes Constituyentes en 25 de Junio de 1870 y promulgada en 20 de Agosto del mismo año.

Un tomito de 80 páginas en 8.ª Su precio 50 céntimos de peseta en esta capital, y 65 fuera. Imprenta de R. Jordá.

## PIANO.

Se vende un piano vertical, en muy buen uso, y música para el mismo. El ajuste se podrá hacer en casa de D. Juan Ochoa, calle de San Francisco, núm. 26. En la misma casa se vende un magnífico cuadro de cera.